
令和５年度 第３回古城小学校運営協議会＜記録＞ 
 

期日 令和６年３月１日（金） 

時間 １５：００～１７：００ 

場所 古城小会議室 

 

出席者：古城小運営協議会委員 ９名（地域から７名、学校から２名） 

      旭市教育委員会の担当者 ３名 教育総務課 渡辺 晃 指導主事 

                生涯学習課 榎本 淳 社会教育主事 

                      鈴木 弘 社会教育指導員  

  傍聴者：市内小学校教頭 １名  北総教育事務所社会教育主事 ２名 

 

１ はじめのことば                （教頭） 

２ 会長あいさつ                 （会長） 

３ 校長あいさつ                 （校長） 

４ 協議・説明  

（１）令和５年度後期学校評価アンケートの結果について【説明】（校長） 

  ・令和５年度後期学校評価アンケートの結果及び、今後の対応について説明 

   ＜主な質疑応答＞ 

Ｑ．休日の校庭利用については、旭市に申請することで使えるようになるとよいのでは

ないか。 

Ａ．学校からは、旭市として対応できないかを相談していく。監視カメラの増設等､安全

対策の充実についても考えていきたい。 

Ｑ．いじめ防止等、児童の心の教育については、どのように取り組んでいるか。 

Ａ．学校では、毎朝、タブレット型一人１台端末を活用して、児童一人一人の心の状態

に関するアンケートをとり、指導に役立てている。また、紙面アンケート等により、

家庭からの声も届くようにしている。児童や家庭からの声には、担任が一人で対応す

ることなく、学校全体で対応している。 

Ｑ．行事に使うことができる時間はどれくらいあるのか。 

Ａ．各教科、活動には標準時数があり、バランスを考えて時数の配分をしている。 

＜委員からの意見＞ 

○学校評価アンケートで保護者からの評価が高いということは、信頼関係が築けている

証であると思う。 

○校庭の整備など、旭市、古城地域、保護者の協力で進めて欲しい。 

○学校だけでなく、旭市にも通学路の安全に対する要望を見えるようにすること、また

その対応についてわかるようにして欲しい。 

○子どもたちが参加できる、スポーツクラブや音楽クラブなどを紹介できたらよい。 

（２）学校運営及び教職員の任用について       【説明】（校長） 

・学校運営と教職員の任用について意見を求める。 

   ＜主な意見＞  

   ○若手教員の育成に力を入れ、研修も充実していることが分かった。旭市で雇用してい

る講師、教諭補助員は、市で研修の充実を図って欲しい。 

   ○行政として、教員の不足に対応できる体制を整えて欲しい。 

（３）地域協働活動について             【説明】（教頭） 

  ・令和５年度のこれまでの地域協働活動及び今後の活動について説明 

５ 連絡 

令和６年度 学校運営協議会委員の推薦について （教頭） 

  ・「令和６年度 古城小学校学校運営協議会委員の推薦書」の後日提出を依頼 

６ 終わりのことば                （教頭） 


